

## CAUSES DE BEATIFICATION ET DE CANONISATION

**D**EVANT la Sacrée Congrégation des Rites sont aujourd'hui en examen 287 causes, dont 23 de canonisation et 264 de béatification. D'entre ces dernières, 152 sont déjà *introduites*, et les personnes qui en sont l'objet ont le titre de *vénérables* ; 112 sont en *instance* et les titulaires s'appellent *serviteurs de Dieu*. Sur ces 287 procès, 13 concernent les laïcs, 35 le clergé séculier et 239 les Ordres ou Instituts religieux, à savoir 75 pour les Franciscains, 41 pour les Jésuites, 14 pour les Dominicains, 12 pour les Rédemptoristes, 7 pour les Augustins, 6 pour les Maristes, 5 pour les Carmes, 5 pour les Passionnistes, etc. Notons encore que 180 de ces causes se rapportent à des personnes décédées pendant le siècle dernier. Enfin, quant au sexe, il s'agit de 207 hommes et 80 femmes : proportion qui ne doit point surprendre, puisque, de 1500 à 1800, on a canonisé ou béatifié 358 représentants du sexe fort et seulement 58 du sexe faible, d'où il faudrait peut-être conclure, écrit un confrère, que les filles d'Ève ont le talent de cacher leurs vertus.

## AUX PRIERES

Frère Louis-Justin Debru, des clercs de Saint-Viateur décédé à Montréal.

Sœur Julie Chèvrefils, des Sœurs de la Charité de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Montréal.

Sœur Joseph d'Arimathie, née Denise Bélair, professe vocale, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Spokane, Wash.

Sœur Sainte-Hélène de la Croix, née Hélène-Philomène Ferdaï, des Sœurs de Miséricorde, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Aristide, née Delphine Brien, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

Sœur Alexina Généreux, professe coadjutrice, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Fort Townsend, Wash.

Mlle Victoria Laporte, décédée à Kildare.